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Premier Ministre

Je vous souhaite une nouvelle fois la bienvenue à cette Belgian Power Reception.

 

Comme vous pouvez le voir, la Belgique est ici représentée en force.

 

Je vous remercie, vos Majestés, pour votre présence et votre dévouement.

 

Je salue aussi chaleureusement mes collègues du gouvernement fédéral et des gouvernements régionaux.
 

Nous sommes tous présents ici pour représenter les intérêts de la Belgique.

 

Et... Je me réjouis de pouvoir affirmer que nous avons réalisé de nets progrès ces dernières années.

 

Le degré de confiance des consommateurs et des entreprises est élevé.

 

Les entreprises ont créé plus de 200 000 emplois en 4 ans.

 

Nous avons réduit l'impôt des sociétés et le taux de chômage a atteint son niveau le plus bas depuis 30 ans. 
Nous avons divisé le déficit public par trois.

 

Notre environnement d'affaires attire les investissements et stimule la production.

 

Car notre message est simple : La Belgique valorise l?esprit d?entreprise.

 

https://archive.premier.be
https://archive.premier.be/fr


Et l?esprit d?entreprise, ce n'est pas uniquement faire du profit.

 

C?est aussi créer des emplois. 

 

C?est avant tout permettre à chaque citoyen de gagner sa vie. Chaque jour.

 

Notre présence ici vise à générer plus de prospérité pour nos citoyens.

 

En effet? Jobs, jobs, jobs, tel est notre leitmotiv. Avec en ligne de mire plus d?innovation et un avenir 
meilleur.

 

C?est le meilleur moyen de préserver notre bien-être et notre stabilité.

 

Mesdames et Messieurs,

 

Davos crée de nouvelles perspectives, visions et projections.

 

J'ai rencontré aujourd'hui de nombreux dirigeants économiques qui nourrissent des projets prometteurs pour 
l'avenir.

 

Des entreprises qui annoncent des propositions d'investissement, d'expansion ou de construction.

 

Cette année... le dérèglement climatique est inscrit à tous les ordres du jour.

 

Nous devons mettre en ?uvre notre stratégie pour réduire cet impact le plus rapidement possible. 

 

Les solutions ne sont pas évidentes. Et elles requièrent temps et argent. 

 

Mais l'action commence par des mots. Et les mots peuvent être vecteurs de changement. 



 

L'action commence aussi ici. En nouant un dialogue solide entre les investisseurs et les dirigeants.

 

Je suis fermement convaincu que le dérèglement climatique génère de nouvelles opportunités de 
développement économique. Pour une innovation intelligente. Pour les emplois de demain.

 

Mesdames et Messieurs,

 

Cette année sera également importante dans la perspective des élections européennes.

 

L?extrémisme et le populisme ont le vent en poupe et représentent une menace pour les démocraties libres 
de l?Occident.

 

Je crois fermement au projet européen et continuerai à défendre nos valeurs communes.

 

Or, l?heure est à la confusion. Le Brexit met en danger la sécurité et la stabilité dont nous avons besoin.  

 

Mais face au chaos, nous résisterons.

 

La Belgique veut continuer à aller de l'avant. Nous voulons maintenir le rythme des réformes et des 
investissements. Main dans la main avec nos partenaires européens.

 

Le monde des affaires ne peut prospérer que si l'environnement commercial est sûr et stable. 

 

Les entreprises ont également choisi d'emprunter cette voie. 

 

Pas plus tard que la semaine dernière, la société chimique britannique Ineos annonçait le plus gros 
investissement depuis des décennies dans le port d?Anvers.

 

3 milliards d?euros et 400 nouveaux emplois.



 

Alibaba et son investissement stratégique à Liège en est un autre exemple.

 

La Belgique est attractive !

 

Le moment est venu de s?engager dans notre économie.

 

Nous disposons d?universités prestigieuses et la renommée de notre main-d??uvre n?est plus à faire.

 

La Belgique est également le lieu idéal pour vivre, pour travailler, pour aimer? qui sait ?.

 

Alors, n?hésitez plus et rejoignez-nous en Belgique.

 

Je vous remercie.
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